
質問者

渋川再生で市民のしあわせを

　1　急げ!!中学校再編統合

　2　廃校施設再生

　3　生涯学習教育

2 新市建設計画の検証について 平方　嗣世

１　渋川市活性化へ提言

２　教育現場が抱える問題点

３　パース学園の市への貢献度と施設利用の見通し

１　若者の味方の渋川市を

２　中心市街地活性化と渋川駅周辺整備について

１　古巻公民館の建てかえについて

２　八木原駅周辺整備について

３　市有墓地の活用について

１　生涯学習の現状と今後の推進計画について

２　学校教育の現状と今後の取り組みについて

１　地域文化の振興と観光資源の掘り起こしについて

２　行政センターの機能拡充について

３　環境問題について

４　平和問題について
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